



Un ballet tourbillonnant sur une musique médiévale.



Le paradis des enfants pour un week-end.

FESTIVITÉS

Un week-end 100 % Moyen-Âge

LAON La cité médiévale n'a jamais aussi bien porté son nom avec de multiples animations ce week-end.

PHILIPPE ROBIN

Dès que l'on franchit le cœur de la ville haute, le son caractéristique des musiques médiévales plante le décor. Les rapaces de la Fauconnerie de

l'Aisne veillent, l'œil sur tout. Le parfum des épices vient aiguïser les sens déjà en éveil. Ce samedi après-midi, promenade de la Citadelle et le long du rempart du nord, des milliers de visiteurs se pressent dans les allées, sous un soleil ardent. Il y a de quoi satisfaire tous les âges, entre stands d'artisanat, campements civil et militaire, joutes équestres, tir à l'arc, jeux médiévaux, ateliers artistiques et espaces de restauration. Des musiciens et bateleurs déambulent un peu partout en ville, avec parfois des noms très évocateurs comme le Théâtre du lait cru, ou Les coupeurs de bourses ! On ferme les yeux, on peut se croire quelques siècles en arrière.

Ce dimanche, encore le plein d'animations en ville haute

Mais avant la rentrée des classes, la fête n'est pas terminée. Ces festivités médiévales se poursuivront ce dimanche de 11 à 19 heures dans ces mêmes lieux, avec des animations permanentes, des joutes équestres à 14 et 17 heures et du théâtre de rue à 14 h 30 et 17 heures., place Aubry. ■

Un puzzle particulier pour reconstituer un vitrail.



Bien manger, une préoccupation très... médiévale.



Pour certains jeux, il faut faire preuve de beaucoup d'adresse.



Des musiciens ont déambulé partout en ville haute.